

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Film *Melangkah Bersamamu* dari komedi bagus berjudul *Yowis Ben* tentang perjalanan seorang Bayu dan sahabatnya yang ingin menjadi band terkenal. Film *Yowes Ben* ini bergenre komedi ringan dan juga menampilkan komedi khas Jawa Timur dan juga beberapa kata umpatan yang biasa digunakan sehari-hari di Jawa Timur, dan apik tergabung dalam *Yowis Ben* yang selanjutnya bisa menjadi referensi baru. untuk film berbahasa Jawa.

Komunikasi selalu berkaitan dengan bagaimana pesan disampaikan dan bagaimana penerima pesan menangkap pesan tersebut. Tujuan komunikasi adalah bagaimana pesan disampaikan, baik komunikator menggunakan komunikasi verbal maupun penulis menggunakan media perantara yaitu web series *Melangkah Bersamamu*.

Menurut Arsyad (2003: 48) Film atau gambar hidup adalah gambar di dalam gambar yang setiap bingkainya diproyeksikan secara mekanis melalui lensa proyektor sehingga layar tampak hidup. Webseries adalah rangkaian episode, webseries merupakan media baru yang muncul seiring dengan pesatnya perkembangan internet. Serial web tidak memiliki aturan penyiaran yang sama dengan serial TV. Untuk menjalankan penjelasan Arsyad, penulis melakukan kegiatan produksi web series berjudul *Melangkah Bersamamu* yang bertema persahabatan dan komedi. Dunia perfilman menggunakan banyak genre, seperti komedi, horor, dan romansa. Menurut Rayner (2004), genre adalah istilah yang digunakan untuk mengklasifikasikan teks media ke dalam kelompok-kelompok yang memiliki kesamaan karakteristik.

Alasan para penulis dan partner produksi membuat webseries *Melangkah Bersamamu* adalah untuk menerapkan teori yang mereka pelajari di perkuliahan, selain mengubahnya menjadi film yang kami selesaikan. Proses pembuatan film didasarkan pada pengalaman langsung dari penulis skenario. Web series *Melangkah Bersamamu* yang dibuat oleh penulis dan co-produser terus mengabadikan pola pikir

produser dalam film-film yang kami buat dengan memperkuat penanaman kepribadian khas masing-masing karakter dalam film seri, seperti karakter Antok yang memiliki karakter yang sangat suara medhok yang kental pada dialog yang dimainkan. Peran penulis skenario adalah sebagai sutradara, yang berfokus pada pengembangan karakter dan membantu tim produksi dalam menjalankan tugas yang diberikan. Mitra produksi menulis gagasan utama dan mengungkapkan gagasan utama produser di mana penulis dan mitra produksi terlibat. Penulis dan rekan-rekannya juga memastikan bahwa pesan tersebut dapat tersampaikan ke publik dan gambarnya dapat dipahami dengan baik.

Tantangan baru yang berat bagi sutradara yang memainkan peran kunci dalam keberhasilan produksi film. Sebagai seorang sutradara, Anda harus bisa melihat sifat kuat dari seorang pembuat film. Tak hanya itu, sutradara juga harus mengidentifikasi karakter yang tepat, yang nantinya akan melengkapi peran tersebut. Alur cerita juga harus ditata dengan menarik dan teratur sehingga mampu menimbulkan emosi bagi penontonnya. Sutradara adalah orang yang bertanggung jawab membuat film sesuai naskah. Skenario digunakan untuk mengontrol aspek artistik dan dramatis. Dilakukan oleh KinH:

Tinjauan Veda Samtika. atau skrip. "Dhar: Pencipta", dalam arti sempit pembawa kata tertulis. Oleh karena itu sutradara adalah orang yang bertanggung jawab untuk menulis naskah dan mengarahkan produksi film dari awal hingga akhir (Studylib, 2017).

1.2.1 Fokus Permasalahan

Film Webseries Melangkah Bersamamu ini mengangkat tentang permasalahan ekonomi yang dihadapi oleh penulis yang kemudian diangkat menjadi ide cerita film ini. Penulis naskah memiliki permasalahan kehidupan dan kemudian membuat usaha cuci sepatu yang kemudian diangkat menjadi film Webseries Melangkah Bersamamu.

1.2.2 Rumusan Masalah

Berdasarkan uraian pada latar belakang bisa di simpulkan rumusan masalah nya bagaimana proses penyutradaraan dalam pembuatan film fiksi bergenre persahabatan dan komedi dengan judul "Melangkah Bersamamu"?

1.3 Tujuan

Tujuan dari penulisan laporan ini adalah penulis ingin menjabarkan sebuah proses penyutradaraan dalam pembuatan Film Web Series Melangkah Bersamamu yang sudah dilakukan.

1.4 Manfaat

1.4.1 Manfaat Praktis

Pembuatan film Webseries memberikan manfaat kepada sutradara sebagai berikut:

- a. Lebih memahami tentang bagaimana proses pembuatan film Webseries bergendre persahabatan dan komedi
- b. Meningkatkan pemahaman serta kemampuan dalam job desk di produksi film Web series.
- c. Meningkatkan kemampuan untuk berorganisasi dalam mengatur dan mengelola rekan produksi
- d. Meningkatkan kemampuan pendalam karakter setiap tokoh yang di perankan

1.4.2 Manfaat Akademis

Manfaat akademis dari penulisan laporan karya ini diharapkan sebagai referensi bagi pembaca dan dapat memberi kontribusi kepada prodi ilmu komunikasi khususnya perfilman untuk terus mengembangkan karya dalam bentuk film.